
４月１５日(金 )今年
度第１回の授業参観を
開催いたしました。お
忙しい中、保護者の皆
様には多数ご参加くだ
さいまして、ありがと
うございます。
入学、進級して１週

間が過ぎましたが、新
【１年算数「なかまづくりとかず」】 【２年体育「いろいろなうごきあそび」】 学期を迎えて新たな気

持ちで学習に取り組ん
でいるお子様の様子を、
ご覧いただけたことと
思います。１年生も席
に座って落ち着いて学
習できていました。ま
た、２～６学年の子ど
も達も年度末よりひと
まわり大きく成長した

【３年算数「九九を見なおそう」】 【４年国語「白いぼうし】 姿を見せてくれました。
当日、保護者資料と

して「家庭学習の手引
き」「読書のすすめ」
を配付いたしました。
子どもさんに規則正し
い生活習慣及び読書や
家庭学習の習慣が身に
付くよう、ご家庭でも
ご協力をお願いします。

【わかば学級生活単元「種まきをしよう」】 【５年学級活動「学級のめあてを決めよう」】 「運動会のご案内」（通
知）も確認をお願いし

ます。なお、当日欠席のため受け取っていな
い場合はご連絡ください。

＜学級懇談会での要望＞
◯ 今年も夏休み中の水泳教室を
実施してほしい。 （４学年から）

火災事故防止について
※ 県教委より通知がありました。ご家庭でも下

【６年算数「対称な図形」】 記を話し合い、事故防止に努めましょう。

① 安易な気持ちで行った火遊びやたき火から火災が発生し、個人の財産や生命を
脅かすような、重大な事態に発展する危険もあります。

② 失火の原因となる、ライター、マッチ等を携行しない。
③ 興味本位やいたずらの目的（愉快犯）で、軽率に可燃物に火をつけたりしない。
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○と ともに生きる子ども ○き きそい合う子ども ○わ わたしから行動する子ども



授業参観後は､学
年懇 談会とＰＴＡ
全体 会がありまし
た。年度始めのこ
の時期に、学校の
教育方針やそれぞ
れの学年の経営方
針について、保護
者の皆様にお伝え
し共通理解を図る場を設けることができたこと
は、今後の教育活動をスムーズに進めていくうえ
で、とても有意義な機会であったと思います。多
くの保護者の皆様に参加いただきましたこと、感
謝申し上げます。
ＰＴＡ全体会では、鈴木校長より教育目標と学

校行事についての説明がありました。次に、今年
度のＰＴＡ本会役員さんと本校教職員の紹介があ
りました。本会役員さんは、次の方々です。 ⇒
各事業の中心的な推進役として１年間ご尽力いた
だきます。よろしくお願いします。

引き続き地区委員会を行いました。子ども会活動
や資源回収等について事業の推進や取りまとめを担
っていただきます。また、関係団体、健全育成すこ
やか会の協賛金集金依頼事務等でもお世話になりま
す。１１名の地区委員の皆様、１年間お世話になり
ます。よろしくお願いします。

４～６年生の２７名で運動会実行委員会を組織し、４月１１
日（月）から活動を始めました。テーマ部、広報部、ポスター
部の３部会で編成し、各部会ごと業間休み時間や放課後を活用
して準備を進めていく予定です。
また、特設音楽部（４年）と特設陸上部（５・６年）の活動

も４月１９日（火）からスタートしました。主に火・水・木曜
日は授業を６校時行い、その後特設部の練習があります。
運動会までは校庭での体育や入場行進、閉・開会式などの全

体練習と、毎日身体を思いっきり動かすので、疲れもたまると
思います。ご家庭では規則正しい生活時間と適切な「食事・休

【4/19校庭での練習風景】 養・睡眠」がとれるよう、ご配慮をよろしくお願いします。
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